

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala penyertaan dan rahmat-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Negeri 12 Medan T.P. 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D sebagai dosen penguji I, Bapak Mukti Hamjah Harahap, S.Si., M.Si., sebagai dosen penguji II dan Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si., sebagai dosen penguji III yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Muhammad Kadri, S.Si, M.Sc., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jasmen Tampubolon, M.Si., selaku kepala sekolah SMA Negeri 12 Medan dan Ibu Damai Aries Manalu, S.Pd., selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada keluarga tercinta, Ayahanda Robert Siagian dan Ibunda Hermin Tambunan yang terus memberikan motivasi, doa dan kasih sayang kepada penulis. Terima kasih juga kepada adik tercinta Ryan Petric Siagian dan Ivan Reynal Jekson Siagian. Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan Fisika Eks A 2012 (Adel, Sari, Ai, Andi, Anju, Annisa, Astrid, Cut, Dessy, Dewi Novita, Dewi Ratna, Dewi Sartika, Dina, Dulas, Edi, Fakhrun, Felisa, Irene, Irma, Joan, Laila, Laina dan Fadli) yang telah memberikan masukan dan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dan berjuang bersama pada saat perkuliahan, seminar proposal hingga sidang dan penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga buat teman-teman terdekatku Dahniati Sinaga, Evi Febrienne Naibaho dan Juni Astuti Siburian yang membantu dan memberikan motivasi kepada penulis selama penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Hana Daforosa R. Siagian

NIM. 4123321021

